



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	07/07/2024	OPINIÒN



RED COMPARTIDA

ANÁLISIS / DOMINGO 7 DE JULIO DE 2024

RED COMPARTIDA | Las Reformas Constitucionales

El fin de semana, en el Teatro de la República en Querétaro, se hizo el Parlamento Abierto para discutir las reformas constitucionales propuestas por el presidente y que serán votadas en la siguiente legislatura, en aplanadora, por Morena y lo más interesante no fue el tema para el que se convocó la reunión, sino los dichos del senador plurinominal, Gerardo Fernández Noroña, cuya chamba fue hacer un llamado a la unidad ¡y pidió superar el sectarismo en la 4T! “en este movimiento nadie da certificados de buena conducta, son los hechos de cada compañero, compañera lo que nos definen..a ver yo podría andar enchiladito un poquito ¿no? ¿o no? y estoy convocando a la unidad y estoy convocando a sacar las reformas y estoy convocando a fortalecer al movimiento” todo esto lo dijo en referencia a la inconformidad demostrada durante las últimas semanas respecto a los acuerdos de los precandidatos a la presidencia. Bueno, de las discusiones lo que se dijo es que van a apoyar las iniciativas del presidente López Obrador, que habrá una operación política nacional con legisladores locales y federales. Por cierto, ojo con la reforma constitucional número 8 que contempla respetar las zonas con escasez de agua y solo autorizar en ellas concesiones para uso doméstico, “es una de las nuevas banderas de nuestro movimiento, la defensa del patrimonio que representa el agua” dijo el diputado electo de Morena, Gabriel García.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	07/07/2024	OPINIÒN

El PRI y el PAN eran los partidos políticos más fuertes que le competían a Morena antes de las pasadas elecciones del 2 de junio y fueron vapuleados en la contienda electoral por el nuevo partido oficial. Desde adentro de las organizaciones políticas hay una constante revisión de los errores cometidos que les hicieron pagar el precio de una estrepitosa derrota perdiendo bastiones que tradicionalmente por décadas les pertenecen como Yucatán, en el caso del Partido Acción Nacional, e Hidalgo en el PRI. Hoy se saben en terapia intensiva. En el caso del PRI, la decisión de su dirigente Alejandro Moreno de querer aferrarse como máximo dirigente, a pesar del triste papel electoral que hizo entregando cuentas paupérrimas, ahora quiere dar un albazo para seguir como presidente a pesar de que ya aseguró por la vía plurinominal una senaduría en la pobre bancada del grupo parlamentario, las manifestaciones en contra de esa acción han comenzado con movimientos y demostrando el descontento por la reelección y la permanencia de su grupo, lo que nos dicen es que detrás del descontento hay varios operadores del PVEM, PT y Movimiento Ciudadano.

En el Partido Acción Nacional todavía no despierta el actual dirigente Marko Cortés de sus errores en la estrategia electoral y en la elección de candidatos, pero eso sí también tomó su lugar como senador plurinominal y sigue metido en su análisis buscando culpables y pensando, ya como un hecho, heredar su cargo a uno de sus incondicionales dentro del partido: Jorge Romero quien desde hace más de doce años controla las decisiones dentro del partido, mismas que lo han llevado a la pobre situación en que se encuentra, sin olvidar que dicen que está vinculado al cartel inmobiliario, olvidándose de la lucha ciudadana contra la reforma judicial; la resistencia que en otros tiempos era fundamental para el equilibrio de fuerzas quedó en el olvido.

Los funcionarios del gabinete de AMLO están muy nerviosos por la zozobra que no han sido mencionados ya sea con su ratificación o esperando estar encabezando otra dependencia, algunas de ellas han dejado de laborar olvidándose de su servicio a la ciudadanía y otras son el ejemplo de cómo deben de ser, como es el caso de la oficina de pasaportes de la SRE que se rumoraba iba a cerrar, pero está laborando al 100%, mientras que en el INAPAM están parados, sin atención a los adultos de sesenta y más por el hecho de no tener papelería pues su titular la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, la suspendió por ese motivo, esperemos que con su ratificación en el puesto ya se ponga las pilas, como diría la gente de la 4T, y se ponga a trabajar atendiendo sus tareas mientras que los funcionarios de puestos medios y altos esperan ilusionados diciendo yo trabaje con este que nombraron, yo lo conozco mejor que trabajen que es para lo que fueron empleados.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	07/07/2024	OPINIÒN

PD: El paso del huracán Beryl por la península de Yucatán no causó mayores problemas, tanto Mauricio Vila como Mara Lezama corrieron con mucha suerte y a sus costas sólo llegó una tormenta tropical, de cualquier forma, la información oportuna les permitió ser un ejemplo en la prevención y planificación de cómo enfrentar un fenómeno natural, bien por la marina, el ejército y la CFE.